
Je suis très favorable pour la Zone4 qui éviterait beaucoup de contraintes 

Il faut éviter de laisser ses lieux au privés pour préserver le calme pour la flore et la faune .

Bien cordialement

Yves Destouroune


